



## Nos Valeurs

### Environnementales et sociétales

Nous vivons une nouvelle époque, plus consciente, plus responsable, nous nous efforçons de mettre en pratique quelques engagements simples mais sincères.

## Fournisseurs

Nous sélectionnons attentivement nos fournisseurs afin d'avoir des produits de grande qualité pour nos clients. Nous priorisons des partenaires issus de circuits courts et avec des produits bio ou HVE (Haute Valeur Environnementale).

- Nos yaourts proviennent de la ferme locale des grignons, située dans les Yvelines. La ferme propose une production HVE (Haute valeur environnementale), et une utilisation durable des pesticides (Ecophyto).



- Des produits issus de l'agriculture biologique sont disponibles sur le buffet petit déjeuner, tel que le miel, les pâtes à tartiner, le lait/ lait végétal et certains yaourts.
- Notre café est issu d'un torréfacteur de café Traditionnel parisien depuis 1947



- Pour des thés d'exception depuis 1692, marque française historique de la vente de thé



- Pour le Tea Time nous privilégiions les cakes de chez Le Bar à cake, pâtisserie artisanale au cœur de Paris.





- Le nettoyage est fait à l'eau ozonée sans emploi de produits chimiques grâce à la technologie Tersano. Cette technique de désinfection et de nettoyage est une solution sans danger pour l'homme et sans impact sur la planète puisqu'elle redevient de l'eau une fois utilisée



- Tous les produits d'entretien et hygiène sont sélectionnés parmi la gamme écologique. Notamment notre papier toilette et nos mouchoirs sont en matières recyclées.



- Notre carte de boissons est composée avec des références de boissons bios et locales comme la bière La Parisienne.



## Solidarité :

Nous avons à cœur de soutenir les associations solidaires, par des dons ou alors via des nuits solidaires (montant de la nuit versée à une association). Chaque geste compte !

- Solikend est une plateforme de réservation où toutes les nuits sont mises à disposition par les hôtels au profit de la solidarité ! Le paiement du séjour est 100% reversé par l'hôtelier à une association choisie par le client.



- Dans les chambres équipées de machines à café les clients retrouvent des capsules Café Joyeux, première famille de cafés-restaurants qui emploie des personnes en situation de handicap. 100% des bénéfices sont destinés à l'emploi et à la formation des personnes en situation de handicap mental et cognitif dans les cafés-restaurants de la marque.





## Gestion des Déchets et des surplus

- Gaspillage alimentaire : nous travaillons en collaboration avec des associations de lutte contre le gaspillage alimentaire.



- Nous favorisons les grands conditionnements pour limiter les emballages inutiles.
- Tri sélectif dans les parties communes : nous avons différentes poubelles à disposition pour faciliter le tri des déchets.
- Nos équipes disposent d'une gourde individuelle rechargeable pour leur consommation d'eau
- L'installation de fontaines à eau Castalie, nous a permis d'abandonner les bouteilles plastiques : vous trouverez une bouteille d'eau d'accueil rechargeable dans votre chambre. Castalie est une entreprise à impact qui s'engage à reverser une partie de son chiffre d'affaires à la Fondation Made Blue pour construire des points d'accès à l'eau en Ethiopie.



## Economie d'énergie

- Nos éclairages sont équipés d'ampoules basse consommation
- Notre système de chauffage/climatisation est éteint quotidiennement pour maîtriser la consommation lorsque les chambres sont inoccupées.
- Nos robinets sont équipés d'économiseur d'eau pour la gestion du débit.
- Nous vérifions chaque mois nos consommations d'eau et d'électricité pour mieux gérer nos usages.

## Ecologie et Gestes Eco responsables

- Nous proposons des alternatives pour limiter les déplacements en voiture dans Paris : location de vélos, les lignes de transports en commun, les véhicules écologiques.
- Les fiches de paye sont déposées dans un coffre-fort électronique sécurisé et les factures sont envoyées à nos clients par voie électronique.
- Certaines de nos chaises sont réalisées avec des matières recyclées.
- Les lumières de la salle du Petit Déjeuner sont en pots de confiture recyclés.



Nous avons fait appel à la société EGGER pour la réalisation de nos mobiliers.

Reconnu pour son engagement en faveur de la qualité et du développement durable, EGGER allie innovation et savoir-faire traditionnel pour proposer des solutions sur mesure et respectueuses de l'environnement.

Leur projet repose sur une approche responsable et créative, visant à concevoir des produits esthétiques, fonctionnels et durables. Chaque réalisation témoigne de leur souci du détail et de leur volonté de répondre précisément aux besoins de leurs clients, tout en respectant des normes écologiques strictes.

Travailler avec EGGER nous a permis de bénéficier de mobiliers de qualité, alliant design et durabilité, parfaitement adaptés à nos espaces et à nos exigences.

## Social

Nous avons à cœur de promouvoir un environnement mixte et multiculturel où les salariés peuvent s'épanouir en toute sécurité.

- Nous développons les compétences des salariés via des formations régulières.
- Certains postes sont pourvus en privilégiant les promotions en interne. L'égalité des chances hommes/femmes est garantie.
- Nos équipes sont multiculturelles et de tout âge. Nous aimons favoriser l'emploi des jeunes ou la reconversion des moins jeunes par l'offre d'emplois en alternance.
- Le bien-être au travail des salariés est une priorité : les gestes et les postures font partie de nos formations récurrentes, notamment pour le personnel d'étages soumis à des risques musculo squelettiques importants. Notre mode de gestion des ressources humaines reste de type assez « familial » au sens où chaque personne est écoutée et assistée de façon individuelle et personnalisée.

Pas de grands discours mais des actes concrets.

A tout ceci est associée notre équipe, sollicitée quotidiennement pour une participation active et bienveillante à votre bien être tout au long de votre séjour.



## Our Environmental and Societal Values

We live in a new era, more conscious, more responsible, we strive to put into practice some simple but sincere commitments.

### Suppliers

We carefully select our suppliers in order to have high-quality products for our customers. We prioritize partners from short circuits and with organic or HEV (High Environmental Value) products.

- Our yogurts come from the local Grignon's farm, located in Yvelines. The farm offers HEV (High Environmental Value) production, and sustainable use of pesticides (Ecophyto).



- Organic products are available on the breakfast buffet, such as honey, spreads, milk/vegetable milk and some yogurts.
- Our coffee comes from a traditional Parisian coffee roaster since 1947



- For exceptional teas, we have chosen the historic French brand selling tea since 1692, Damann Frères



- For Tea Time we favor cakes from Le Bar à cake, an artisanal pastry shop in the heart of Paris.



5-7, rue Thérèse - 75001 Paris.

Tél. 33 (0) 1 42 96 10 01 - Fax 33 (0) 1 42 96 15 22

Internet : [www.hoteltherese.com](http://www.hoteltherese.com) - E-mail : [info@hoteltherese.com](mailto:info@hoteltherese.com)

S.A.S. Régence Opéra au capital de 304 000 E R.C.S.Paris B542 054 101 - FR 92542054101



- Cleaning is done with ozonated water without the use of chemicals thanks to Tersano technology. This disinfection and cleaning technique is a safe solution for humans and has no impact on the planet since it becomes water again once used.



- All cleaning and hygiene products are selected from the ecological range. Our toilet paper and tissues are made from recycled materials.



- Our drinks menu is composed of references of natural or organic wines and organic and local drinks such as La Parisienne beer.



## Solidarity:

We are committed to supporting charitable associations, through donations or through solidarity nights (amount of the night paid to an association). Every gesture counts!

- Solikend is a booking platform where all nights are made available by hotels for the benefit of solidarity! The payment for the stay is 100% donated by the hotelier to an association chosen by the customer.



- In the rooms equipped with coffee machines, customers will find Café Joyeux capsules, the first family of café-restaurants that employ people with disabilities. 100% of the profits are intended for the employment and training of people with mental and cognitive disabilities in the brand's café-restaurants.



5-7, rue Thérèse - 75001 Paris.

Tél. 33 (0) 1 42 96 10 01 - Fax 33 (0) 1 42 96 15 22

Internet : [www.hoteltherese.com](http://www.hoteltherese.com) - E-mail : [info@hoteltherese.com](mailto:info@hoteltherese.com)

S.A.S. Régence Opéra au capital de 304 000 E R.C.S.Paris B542 054 101 - FR 92542054101



## Waste and surplus management :

- Food waste: we work in collaboration with associations fighting against food waste.



- We encourage large packaging to limit unnecessary packaging.
- Selective sorting in common areas: we have different bins available to facilitate waste sorting.
- The installation of Castalie water fountains has allowed us to abandon plastic bottles: you will find a refillable welcome water bottle in your room. Castalie is an impact company that is committed to donating part of its turnover to the Made Blue Foundation to build water access points in Ethiopia.



- As for our teams, they have an individual refillable bottle for their water consumption.

## Energy and water saving

- Our lighting is equipped with low-energy bulbs.
- Our heating/air conditioning system is centralized to control consumption when the rooms are unoccupied.
- Our taps are equipped with water savers to manage the flow.
- We offer our customers the possibility of keeping their bathroom linen to avoid unnecessary consumption.

5-7, rue Thérèse - 75001 Paris.

Tél. 33 (0) 1 42 96 10 01 - Fax 33 (0) 1 42 96 15 22

Internet : [www.hoteltherese.com](http://www.hoteltherese.com) - E-mail : [info@hoteltherese.com](mailto:info@hoteltherese.com)

S.A.S. Régence Opéra au capital de 304 000 E R.C.S.Paris B542 054 101 - FR 92542054101



## Ecology and Eco-responsible Actions

- We offer alternatives to limit car travel in Paris: bike rental, public transport lines, ecological vehicles.
- Pay slips are deposited in a secure digital electronic safe and invoices are sent to our customers electronically.
- Some of our chairs are made from recycled materials.
- The lights in the breakfast room are made from recycled jam jars.



We called upon EGGER for the design and production of our furniture. Renowned for its commitment to quality and sustainable development, EGGER combines innovation with traditional expertise to offer customized and environmentally friendly solutions.

Their approach is both responsible and creative, aiming to design products that are aesthetic, functional, and durable. Each piece reflects their attention to detail and dedication to precisely meeting their clients' needs, while adhering to strict ecological standards.

Working with EGGER has allowed us to benefit from high-quality furniture that combines design and durability, perfectly suited to our spaces and requirements.

## Social

We are keen to promote a mixed and multicultural environment where employees can flourish in complete safety.

- We develop employees' skills through regular training.
- Some positions are filled by prioritizing internal promotions. Equal opportunities for men and women are guaranteed.
- Our teams are multicultural and of all ages. We like to promote the employment of young people or the retraining of older people by offering work-study and internship jobs.



- Employee well-being at work is a priority: gestures and postures are part of our recurring training, particularly for floor staff subject to significant musculoskeletal risks.
- Our human resources management method remains fairly "family" in the sense that each person is listened to and assisted individually and personalized.

No big speeches but concrete actions.

All this is associated with our team, called upon daily for an active and caring participation in your well-being throughout your stay.

5-7, rue Thérèse - 75001 Paris.

Tél. 33 (0) 1 42 96 10 01 - Fax 33 (0) 1 42 96 15 22

Internet : [www.hoteltherese.com](http://www.hoteltherese.com) - E-mail : [info@hoteltherese.com](mailto:info@hoteltherese.com)

S.A.S. Régence Opéra au capital de 304 000 E R.C.S.Paris B542 054 101 - FR 92542054101